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“È stato comunale fiume centrato intorno al dibattito 
di un solo punto all’ordine del giorno inserito dalla 
maggioranza che non ha portato invece le risposte au-
spicate su alcuni temi molto sentiti della cittadinanza, 
in particolare sulla trattazione della mozione che stava 
più a cuore ad una larga fetta della città, quella sul 
cambio della viabilità in zona Sacro Cuore, presentata 
dai consiglieri di minoranza diverse settimane fa”. È 
quanto dichiarano Mario Nugnes e Angelo Marcone, 
consiglieri di Casa Civica.

Senza risposte via Manzoni e villa Clemente

Guardia di Finanza sequestra 100 mila articoli

Dimensione Volontario e il Sabato del Brigante 
In occasione dell’evento chiamato Sabato dei Briganti, 
sabato 11 marzo, l’Associazione Dimensione Volonta-
rio di Roseto degli Abruzzi, ci informa di aver svolto 
con i ragazzi una giornata dedicata agli Interventi As-
sistiti con Animali, oltre a diverse Attività con i cani 
(la conosciuta e affermata Pet Therapy) che nell’asso-
ciazione sottolineano di svolgere regolarmente da più 
di quattro anni. 

Giocattoli per bambini, siringhe, cerotti, guanti mo-
nouso, articoli di cancelleria, tutti privi dei requisiti 
minimi previsti a tutela della fede pubblica e della si-
curezza. Tutti con marchi contraffatti, rinvenuti dalla 
Guardia di Finanza della compagnia di Giulianova in 
un negozio a gestione cinese nell’entroterra teramano 
vicino a Roseto degli Abruzzi.

Il vicesindaco e assessore ai Lavori pubblici, Simone 
Tacchetti, in una nota spiega che: “In consiglio comu-
nale il problema di Villa Clemente è stato affrontato 
come si doveva. Ma le opposizioni, che non hanno l’o-
nere di amministrare la città, fanno finta di non sapere 
che senza fondi non si può fare nulla. 
Il progetto per la riqualificazione di Villa Clemente 
c’è, è bellissimo ed esiste da così tanto tempo che i 
costi sono espressi in lire!”

VILLA CLEMENTE, IL PROGETTO C’È, MANCANO I FONDI
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gli articoli principali
In questo numero parliamo di: 
Montepagano in arrivo un’oppor-
tunità di crescita e sviluppo.

In riferimento agli ultimi episodi 
di alcol e schiamazzi notturni rice-
viamo dalla portavoce regionale di 
Destra Sociale dottoressa Gianni-
na Candelori una nota.

In occasione dell’evento chiama-
to Sabato dei Briganti, sabato 11 
marzo, l’Associazione Dimen-
sione Volontario di Roseto degli 
Abruzzi, ci informa di aver svolto 
con i ragazzi una giornata dedi-
cata agli Interventi Assistiti con 
Animali.

“Tanto rumore per cose già note 
e conosciute da tempo”. Questo 
il pensiero dell’ex Sindaco, Enio 
Pavone, per le prescrizioni della 
Corte dei Conti sui bilanci con-
suntivi del Comune.
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Villa Clemente il progetto c’è 
mancano fondi. Amministrazione 
chiede aiuto a Nugnes (dell’op-
posizione) visto che ricopre la 
vicepresidenza nella Provincia.

Al Centro sociale anziani di via 
Nazionale Adriatica è stato rin-
novato ed eletto il Comitato di 
gestione.

Campionato regionale di Sci Alpi-
no, assegnati i titoli regionali.

Il presidente Daniele Cimorosi 
degli Sharks spiega che: “a Rose-
to non si bevono le pozioni degli 
apprendisti stregoni”.

ps
continuate a seguirci su Facebook 
cercando Roseto degli Abruzzi 7 
Giorni Roseto oppure sul Web nel 
sito cercando roseto.altervista.org

C’era una volta
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Giocattoli per bambini, siringhe, 
cerotti, guanti monouso, artico-
li di cancelleria. Tutti con marchi 
contraffatti, rinvenuti in un nego-
zio a gestione cinese. L’ennesima 
maxi operazione contro la contraf-
fazione, per oltre 100mila articoli 
sequestrati, arriva dalla provincia 
di Teramo dove le Fiamme Gial-
le della Compagnia di Giulianova 
(Teramo) hanno individuato un im-
portante canale di distribuzione di 
prodotti recanti marchi contraffatti. 
Il sequestro è stato operato in un ne-
gozio cinese di un comune dell’en-
troterra teramano, vicino a Roseto 
degli Abruzzi, con gli articoli che 
sono stati controllati, tutti privi dei 

requisiti minimi previsti a tutela 
della fede pubblica e della sicurez-
za del consumatore finale. Nello 
specifico la marcatura CE, seppur 
apparentemente regolare, era appo-
sta su confezioni e prodotti diffor-

mi dagli standard previsti dalla nor-
mativa vigente. Dopo il sequestro il 
responsabile dell’attività è stato de-
nunciato per contraffazione e frode 
nell’esercizio del commercio.

Guardia di Finanza sequestra 100 mila articoli

Attualita’
RINNOVATO COMITATO DI GESTIONE CENTRO ANZIANI

Al Centro sociale anziani di via Na-
zionale Adriatica è stato rinnovato 
ed eletto il Comitato di gestione. 
La nomina dei 9 componenti è av-
venuta con delibera del 24 gennaio, 
ma l’insediamento c’è stato marte-
dì scorso e contestualmente sono 
stati eletti il presidente e il vice pre-
sidente. Questi i nomi dei compo-

nenti: Giancarlo Caponi, Antonio 
D’Eugenio, Salvatore Giamporca-
ro, Guglielmo Ginevro, Filomena 
Palazzese, Adriana Piatti (presi-
dente), come rappresentanti della 
maggioranza; Vitaliano Casalena, 
Francesco Panicciari, Vitto-rio Re-
cinelli (vicepresidente), come rap-
presentanti della minoranza.

“Auguro al Comitato e al presiden-
te un buon lavoro”, dice in una nota 
l’assessore alle Politiche sociali, 
Luciana Di Bartolomeo, “in quanto 
il loro è un ruolo molto importante, 
poiché non solo svolgono funzioni 
di indirizzo e di vigilanza dell’at-
tività del Centro, ma sono anche 
un punto di riferimento per l’am-
ministrazione e per la cittadinanza. 
Il centro è un luogo di ritrovo e di 
incontro con grandi meriti per la vi-
vacità dei nostri anziani”.
Il Centro sociale anziani di Rose-
to, affidato alla gestione di Sergio 
Petrella, è molto frequentato: circa 
400 gli iscritti alla struttura che of-
fre attività di svago e di ricreazione 
ma non solo, si va dai corsi di pit-
tura e ricamo a quelli di ginnastica 
e ballo, dai viaggi, alla banda dei 
Picchiatelli. 
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In occasione dell’evento chiama-
to Sabato dei Briganti, sabato 11 
marzo, l’Associazione Dimensione 
Volontario di Roseto degli Abruzzi, 
ci informa di aver svolto con i ra-
gazzi una giornata dedicata agli In-
terventi Assistiti con Animali, oltre 
a diverse Attività con i cani (la co-
nosciuta e affermata Pet Therapy) 
che nell’associazione sottolineano 
di svolgere regolarmente da più di 
quattro anni. 

All’evento il Sabato del Brigante ha 
partecipato anche l’Associazione 
Green Park che ha portato a Rose-
to degli Abruzzi alcuni cavalli, un 
pony e un asino che ha trainato un 
carretto idoneo per le carrozzine. 
L’iniziativa si è svolta presso la 
struttura di Casa Rosa che Asso-
ciazione Dimensione Volontario 
utilizza per le attività di: Calcetto, 
laboratorio di Ceramica, oltre che 
per Interventi Assistiti con Animali 

e per attività ludico-ricreative come 
appunto il Sabato del Brigante.
Qui di seguito riportiamo le dichia-
razioni del Vice Presidente dell’As-
sociazione Dimensione Volontario 
Paolo “Paoletto” Di Bonaventura: 
“Per i ragazzi dell’Associazione 
Dimensione Volontario cerchiamo 
di fare cose al meglio e all’avan-
guardia. 
Con lo sport (bocce e calcetto  le 
nostre attività principali) siamo 
diventati un punto di rifermento a 
livello nazionale, tanto che a mag-
gio organizzeremo per il terzo anno 
consecutivo i Campionati Italiani di 
Bocce per Disabili. Riguardo gli In-
terventi Assistiti con Animali (Pet 
Therapy) svolgiamo regolarmente 
Attività da quattro anni con perso-
nale competente e preparato. Anche 
per le co-terapie con gli animali 
siamo stati fra i primi a fornire un 
servizio regolare e gratuito ai nostri 
ragazzi.”

Il Presidente dell’Associazione 
Dimensione Volontario Giuseppe 
“Peppe” Palermo nell’ambito di 
questo evento ha rilasciato la se-
guente dichiarazione: “L’associa-
zione Dimensione Volontario è una 
delle realtà più grandi fra le asso-
ciazioni che operano nel sociale e 
collaboriamo con tantissime altre 
associazioni creando un’importan-
tissima rete nel territorio. 
Ringrazio tutti quelli che hanno per-
messo di realizzare questa bellissi-
ma giornata: l’Associazione Green 
Park, Dino Di Giuseppe, Antonio 
Pigliacelli e Massimiliano D’Emi-
lio, ma il ringraziamento più grande 
lo dedico ai volontari di Dimen-
sione Volontario ONLUS, grazie a 
loro svolgiamo attività quasi tutti i 
giorni con più di 30 ragazzi disabili. 
Da più di venti anni i nostri volon-
tari sono un enorme valore aggiun-
to per i ragazzi che assistiamo e per 
tutta la città di Roseto”.

Dimensione Volontario e il Sabato del Brigante
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DISCUSSIONE IN CONSIGLIO COMUNALE 

Consiglio comunale con la discus-
sione dei soli primi due punti all’or-
dine del giorno. In realtà l’oggetto 
del contendere erano i rilievi mossi 
direttamente dall’organo dello Sta-
to in un provvedimento relativo 
all’esame dei bilanci 2012, 2013 e 
in particolare 2014, del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.
Le opposizioni hanno lamentato la 
infondatezza dei rilievi in modo, 
a giudizio della maggioranza, del 
tutto pretestuoso. La Corte ha de-
nunciato, nei bilanci dei tre anni, 
soprattutto l’ampio e continuativo 
ricorso alle anticipazioni di cas-
sa, a cui si dovrebbe arrivare solo 
in casi eccezionali, per un tempo 
limitato e per supplire a discrasie 
temporali tra gli incassi e le spese. 
Su questo punto l’organo dello Sta-
to ha raccomandato al Comune di 
rimediare, curando maggiormente 
la riscossione delle proprie entrate 
che sono state giudicate, in parti-
colare nell’anno 2014, al di sotto 

della media di tutti gli altri Comuni 
abruzzesi.
Su tali punti e suggerimenti della 
Corte si sono appuntate le critiche 
delle opposizioni, e in particolare 
del consigliere Pavone, accendendo 
una polemica su raccomandazioni 
di carattere tecnico fatte da un or-
gano dello Stato, giudice speciale 
amministrativo che - come tale - ha 
giurisdizione nelle materie della 
contabilità pubblica.
Il sindaco Sabatino Di Girolamo 
e la maggioranza hanno, invece, 
dichiarato di voler valorizzare al 
massimo i suggerimenti espressi 
dalla Corte per correggere la criti-
cità dei conti comunali secondo le 
qualificate indicazioni che dall’or-
gano dello Stato proverranno.
A proposito delle riscossioni (am-
piamente trascurate durante la 
giunta Pavone), il primo cittadino 
ha assunto l’impegno a essere estre-
mamente solerte, attraverso l’uffi-
cio Ragioneria, con il ricorso a tutti 

gli strumenti che la legge prevede e 
in particolare con la nomina di un 
ufficiale di riscossione. 

Il consiglio comunale, quindi, si è 
assunto una serie di impegni: 
• vigilare affinché la gestione 
economica dell’ente sia impostata 
in modo da evitare il ricorso alle 
anticipazioni di cassa; 
• impostare la propria pro-
grammazione nel rispetto dei vin-
coli posti a salvaguardia della fi-
nanza pubblica;
• rispettare la corretta impu-
tazione delle spese, in particolare 
sulla veridicità del bilancio;
• rimuovere le cause che por-
tano alla determinazione dei debiti 
fuori bilancio, con una corretta po-
litica di programmazione e gestione 
finanziaria delle risorse e delle spe-
se;
• dare puntuale riscontro alle 
osservazioni ricevute da parte della 
Corte dei conti.
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Consiglio comunale visto dall’opposizione

“Tanto rumore per cose già note 
e conosciute da tempo”. Questo 
il pensiero dell’ex Sindaco, Enio 
Pavone, per quanto concerne le 
prescrizioni sollevate dalla Corte 
dei Conti sui bilanci consuntivi 
relativi al Comune di Roseto de-
gli Abruzzi. 

riceviamo e pubblichiamo

“I problemi di bilancio e di liquidità 
del nostro Comune non sono diver-
si da quelli di gran parte dei comuni 
italiani, dovuti in particolare alla 
forte contrazione dei trasferimenti 
statali che, negli ultimi sei anni, si 
sono ridotti di circa il 70%, e alla 
difficoltà di riscossione dei crediti 
tributari dovuta in particolar modo 
alla nota crisi economica che atta-
naglia tutto il Paese. 

Questi due elementi portano gli enti 

pubblici a dover ricorrere, gioco-
forza, alle anticipazioni di tesore-
ria per poter far fronte all’ordinaria 
amministrazione, tanto è vero che 
sono stati anche aumentati, con leg-
ge dello Stato, i limiti degli impor-
ti a cui ogni comune può accedere 
passando dai tre/dodicesimi dei pri-
mi tre titoli delle entrate ai cinque/
dodicesimi” puntualizza il Capo-
gruppo di “Avanti X Roseto”.

“Se si continua su questo passo 
gran parte dei comuni italiani si tro-
verà tra poco nell’impossibilità di 
erogare i servizi ai propri cittadini, 
una problematica questa che è stata 
sollevata anche dall’Anci (Associa-
zione Nazionale dei Comuni Italia-
ni). 

Infatti la spending-review tanto de-
cantata dal governo centrale non è 
stata mai concretamente applicata a 

livello nazionale, ma si è fatta pesa-
re in maniera insostenibile sulle au-
tonomie locali” conclude Pavone.

“Crediamo che su questi temi non 
ci si debba ritornare più, almeno per 
quanto concerne gli aspetti delle re-
sponsabilità politiche. 

L’Amministrazione Di Girolamo 
deve solo prendere atto che dovrà 
governare con le risorse che ha a 
disposizione, così come abbiamo 
fatto noi negli ultimi cinque anni, 
ed eviti quindi di strumentalizzare 
situazioni note e certamente non 
ascrivibili a responsabilità ammi-
nistrative di qualsiasi tipo, al fine 
solo di giustificare l’impossibilità 
di rispettare le tante promesse elet-
torali fatte e con cui oggi deve fare 
i conti”. 

Enio Pavone Avanti x Roseto
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“È stato comunale fiume cen-
trato intorno al dibattito di un 
solo punto all’ordine del giorno 
inserito dalla maggioranza che 
non ha portato invece le risposte 
auspicate su alcuni temi molto 
sentiti della cittadinanza”, que-
sto hanno dichiarato dai banchi 
dell’opposizione Mario Nugnes e 
Angelo Marcone

riceviamo e pubblichiamo

“È stato comunale fiume centrato 
intorno al dibattito di un solo punto 
all’ordine del giorno inserito dalla 
maggioranza che non ha portato in-
vece le risposte auspicate su alcuni 
temi molto sentiti della cittadinan-
za, in particolare sulla trattazione 
della mozione che stava più a cuore 
ad una larga fetta della città, quella 
sul cambio della viabilità in zona 
Sacro Cuore, presentata dai consi-
glieri di minoranza diverse settima-
ne fa”. 

È quanto dichiarano Mario Nugnes 
e Angelo Marcone, consiglieri di 
Casa Civica riguardo al Consiglio 
Comunale del 13 marzo.
Il Consigliere Marcone commen-
ta così quanto avvenuto: “Doveva 
essere l’occasione per discutere 
finalmente del cambio di viabilità 
di Via Manzoni, davanti il piazzale 
Piamarta, dove la giunta Di Girola-
mo si ostina a voler reintrodurre il 
doppio senso di marcia. 
Purtroppo questa maggioranza 
prima ha impedito di anticipare al 
primo punto la discussione della 
mozione, come richiesto dall’oppo-
sizione tutta e poi ha votato anche 
per il rinvio al prossimo consiglio 
utile, in barba alle legittime aspet-
tative dei tanti cittadini interessati 
alla vicenda , alcuni dei quali erano 
anche presenti al consiglio per assi-
stere alla discussione”.
Deludente rispetto alle aspettative 
anche la risposta fornita dall’am-
ministrazione, per bocca dell’as-

sessore e vicesindaco Tacchetti, 
circa l’interrogazione presentata 
dai Consiglieri di Casa Civica sullo 
stato di degrado e di abbandono in 
cui versa Villa Clemente , luogo bi-
sognoso di messa in sicurezza e di 
un progetto di recupero. 
Dalla giunta non sono arrivate idee 
per il rilancio e la salvaguardia di 
questa villa che rappresenta un pa-
trimonio storico-culturale della cit-
tà.
“La maggioranza ha affrontato il 
problema di  Villa Clemente ri-
spondendo che non ci sono fondi, 
che mancano disponibilità econo-
miche necessarie per affrontare 
interventi di recupero della Villa 
e che è difficile trovare chi sia di-
sposto a investire in un’opera il cui 
costo si aggirerebbe sui 5 milioni di 
euro” riferisce il consigliere Mario 
Nugnes, che poi aggiunge , “auspi-
chiamo che ci sia un maggiore con-
fronto su questo tema che abbiamo 
sollevato, per ora constatiamo che 
l’interrogazione è almeno servita a 
far pulire lo spazio intorno alla Vil-
la che era nel completo abbandono.
 
Speriamo che in futuro arrivino 
dalla maggioranza delle proposte 
quantomeno per la messa in sicu-
rezza dell’edificio e ci auguriamo 
che il futuro di questo edificio sto-
rico rimanga al centro del dibattito 
e sia inserito tra le priorità della cit-
tà”.

Roseto Civica

Consiglio comunale senza risposte 
per i punti di via Manzoni e villa Clemente
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VILLA CLEMENTE, IL PROGETTO C’È, MANCANO I FONDI

Il vicesindaco e assessore ai La-
vori pubblici, Simone Tacchetti, 
interviene sulla situazione di Villa 
Clemente lasciata in abbandono da 
anni, al centro di alcuni interventi 
della minoranza. 
“In consiglio comunale”, ripren-
de Tacchetti, “il problema di Villa 
Clemente è stato affrontato come si 

doveva. Ma le opposizioni, che non 
hanno l’onere di amministrare la 
città, fanno finta di non sapere che 
senza fondi non si può fare nulla. 
Il progetto per la riqualificazione di 
Villa Clemente c’è, è bellissimo ed 
esiste da così tanto tempo che i co-
sti sono espressi in lire!”
Il progetto è degli architetti Giovan-
ni Andrea Candeloro e Vincenzo 
Letta e risale agli anni 1999-2002, 
con un importo presunto di circa 7 
miliardi di lire (circa 3,5 milioni di 
euro). Prevede una sala polivalente 
per convegni e spettacoli, una sala 
espositiva polivalente, la pavimen-
tazione della piazza, una zona ver-
de, addirittura una sala conferen-
ze con funzioni di sala consiliare, 
necessità risolta con la costruzione 
del nuovo palazzo comunale. 
“Per realizzare questa ristruttura-

zione”, conclude il vicesindaco, 
“con l’aggiornamento dei costi, ci 
vorrebbero 5 milioni di euro. Dove 
li troviamo? Il consigliere comu-
nale Nugnes, che è anche vicepre-
sidente della Provincia, potrebbe 
- per il suo ruolo nel capoluogo – 
aiutarci a individuare i canali di fi-
nanziamento”.  

Amministrazione chiede aiuto a Nugnes (dell’opposizione)
visto che ricopre la vicepresidenza nella Provincia
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Per il borgo di Montepagano in arrivo 
un’opportunità di crescita e sviluppo

Con questo obiettivo si è svolta 
all’Aquila una riunione tematica 
promossa dal vice Presidente Gio-
vanni Lolli per una fase di ascolto e 
condivisione che ha visto coinvol-
ti i sindaci dei Comuni interessati 
protagonisti dell’offerta turistica 
abruzzese, tra questi Montepagano, 
l’’antico borgo che si trova sopra la 
collina di spalle alla città di Roseto 
degli Abruzzi
La stragegia di comunicazione pro-
posta da Lolli si colloca all’interno 
di un orizzonte di sviluppo della 
Regione Abruzzo che proprio nel 
turismo possiede un’opportunità 
unica di crescita culturale ed eco-
nomica, che potrà portare a mol-
teplici ricadute positive su tutto il 

territorio regionale.
Lo sviluppo e la promozione di ini-
ziative turistiche, secondo il vice 
presidente della Regione, assume 
un valore ancora più importante se 
riferito ai tanti centri abruzzesi col-
piti dalle scosse telluriche del cen-
tro Italia e che proprio nel turismo 
potrebbero trovare una ulteriore 
motivazione alla loro ripresa eco-
nomica e sociale.
Il vice Presidente Lolli ha volu-
to la partecipazione della Regione 
Abruzzo a questo progetto, finaliz-
zato ad orientare le politiche di set-
tore.
La Regione, infatti, ha aderito, di 
recente, al Progetto “Borghi - Viag-
gio Italiano”, azione interregionale, 

coordinata dalla Regione Emilia-
Romagna, finalizzata a mettere in 
rete eccellenze architettoniche, pae-
saggistiche, urbanistiche e che pun-
ta alla tutela del patrimonio storico 
- culturale- ambientale diffuso in 
800 borghi sul territorio nazionale.
Il progetto intende promuovere le 
attività turistico - ricettive e creare 
un indotto in grado di dare sostegno 
allo sviluppo economico del Paese.
L’iniziativa condivisa con 18 Re-
gioni (Abruzzo, Basilicata, Ca-
labria, Campania, Friuli Venezia 
Giulia, Lazio, Liguria, Lombardia, 
Marche, Molise, Piemonte, Puglia, 
Sardegna, Sicilia, Toscana, Umbria, 
Veneto) con capofila la Regione 
Emilia-Romagna, è unica e strate-
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gica a livello nazionale e accom-
pagnerà le realtà turisticamente più 
attrattive presenti tra i tanti borghi 
italiani verso la costituzione di una 
“rete delle reti”, l’anima dell’Italia 
che emoziona.
Il progetto verrà realizzato in colla-
borazione con: 
1) Gioielli d’Italia-MIBACT
2) Boerghi più belli d’italia-ANCI
3) Bandiere arancioni-Touring club
4) Borghi autentici d’Italia-Comu-
ni.
Lolli: “nell’ambito dell’iniziativa 
Borghi - Viaggio Italiano, aveva-
mo già convenuto di promuovere 
in maniera coordinata anche i tanti 

eventi che, solitamente, vengono 
realizzati nei borghi per la valoriz-
zazione della cultura e del patrimo-
nio artistico, ambientale e produtti-
vo locale”.
L’idea è quindi quella di predispor-
re e pubblicare sul portale Borghi 
- Viaggio Italiano (che sarà pubbli-
cato prima dell’evento/Mostra di 
Roma) il “Cartellone unico degli 
eventi borghi - viaggio italiano”, 
in modo da rendere disponibile ai 
turisti una informazione quanto più 
completa possibile delle opportuni-
tà offerte nei vari territori d’Italia. 
A tale scopo, Lolli ha rivolto l’in-
vito ai rappresentanti dei comuni 

ELENCO DEI COMUNI ABRUZZESI INSERITI NELL’INIZIATIVA: 
PESCARA - Abbateggio (PE), Moscufo (PE), San Valentino in Abruzzo Citeriore (PE), Pen-
ne (PE), Caramanico Terme (PE), Città Sant’Angelo (PE), Cappelle sul Tavo (PE).

L’AQUILA  - Aielli (AQ), Barrea (AQ), Campo di Giove (AQ), Capistrello (AQ),Carsoli 
(AQ), Castelvecchio Calvisio (AQ), Castelvecchio Subequo (AQ), Collarmele (AQ), Maglia-
no de’ Marsi (AQ), Morino (AQ), Pereto (AQ), Pescina (AQ), Sante Marie (AQ), Scurcola 
Marsicana (AQ), Civitella Alfedena (AQ), Opi (AQ),Pettorano sul Gizio (AQ), Scanno (AQ), 
Calascio (AQ), Cappadocia (AQ), Castel di ieri (AQ), Cerchio (AQ), Civitella Roveto (AQ), 
Goriano Sicoli (AQ), Rocca di Botte (AQ), Scontrone (AQ), Anversa degli Abruzzi (AQ), 
Bugnara (AQ), Castel del Monte (AQ), Introdacqua (AQ), Navelli (AQ), Pacentro (AQ), Pe-
scocostanzo (AQ), Santo Stefano di Sessanio (AQ), Tagliacozzo (AQ), Villalago (AQ).

CHIETI - Fara San Martino (CH), Guardiagrele (CH), Pretoro (CH), Palena (CH), Archi 
(CH), Lettopalena (CH), Monteferrante (CH), Perano (CH), Lama dei Peligni (CH), Rocca-
scalegna (CH), Rocca San Giovanni (CH).

TERAMO - Castelli (TE), Civitella del Tronto (TE), Pietracamela (TE), Silvi (TE), Roseto 
degli Abruzzi - Montepagano (TE).

presenti, di fornire una scheda ri-
guardante gli eventi che i borghi 
intendono organizzare dal mese di 
maggio al mese di dicembre, che 
dovrà essere compilata secondo 
specifiche caratteristiche, quali: in-
dicare eventi di interesse turistico e 
rivolti ai potenziali viaggiatori; in-
dicare eventi di interesse almeno di 
livello regionale e consolidati nel 
tempo. 
I borghi interessati a promuovere i 
propri eventi nell’ambito del “Car-
tellone Unico”, saranno autorizza-
ti a valorizzare e utilizzare il logo 
dell’iniziativa “Borghi - Viaggio 
Italiano”.

Per il borgo di Montepagano in arrivo 
un’opportunità di crescita e sviluppo
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Attualità

riceviamo e pubblichiamo

In riferimento agli ultimi episo-
di di alcol e schiamazzi notturni 
riceviamo dalla portavoce regio-
nale di Destra Sociale dottoressa 
Giannina Candelori una nota a 
riguardo che pubblichiamo.

“Ricordo al Sindaco e alle istituzio-
ni che il concetto di sicurezza urba-
na, in base al recente decreto Min-
niti, viene definito come un bene 
pubblico che afferisce alla vivibilità 
e al decoro della città e consente il 
benessere della comunità intera! 
Il termine talebano del sonno di-
scriminatorio ed ingiurioso contro 
i cittadini del centro di Roseto do-
vrebbe insegnare a chi lo ha enun-
ciato che il centro ha la sua storia 
gloriosa, onesta e decorosa, non 
fatta di alcol droga e quant’altro 
di illegale possa verificarsi durante 
l’uso e abuso di sostanze dannose.
Non si deve anteporre l’interesse di 
impresa a beni primari quali la salu-

te dei giovani e il diritto alla quie-
te pubblica nonché al decoro del 
patrimonio pubblico e all’impatto 
acustico. 
Al fine di evitare spiacevoli ri-
percussioni civili e penali nonché 
nocumento alla salute pubblica di 
giovani e cittadini, si consiglia di 
attivare al di fuori del centro abita-
to una struttura ricettiva che possa 
fungere da movida regolare secon-

do disposizioni di legge e normati-
ve vigenti in materia e disciplinare 
gli esercenti dei locali pubblici in 
modo tale da garantire pulizia, de-
coro, rispetto e civiltà, ottima carto-
lina di benvenuto ai turisti che negli 
ultimi anni sono fuggiti per rumo-
rosità estrema e sporcizia”.

Il portavoce regionale 
di Destra Sociale

Dr.ssa Giannina Candelori

Destra Sociale Roseto invia una nota 
a proposito di sicurezza del territorio
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A Prati di Tivo il sole ha fatto da 
cornice alla gara CSI valida per il 
Campionato Regionale di Sci Alpi-
no andata in scena venerdì 10 Mar-
zo.  
La competizione si è svolta sulla 
pista Pilone dove la Scuola Italiana 
Sci Gran Sasso ha tracciato un per-
corso di slalom gigante composto 
da 16 porte  e una pregevole ango-
lazione.  
Dopo una breve ricognizione utile 
agli atleti per testare il manto ne-
voso e la difficoltà del tracciato, la 
gara si è aperta alle 10 con la di-
sputa della prima manche tra le sei 
categorie in competizione.  

SPORT - SPORT - SPORT
Campionato regionale di Sci Alpino, ecco i campioni
Sulla neve di Prati di Tivo assegnati i titoli regionali

Alle 12,00 invece, è partita la se-
conda e ultima parte di gara. 
Ordine di discesa rovesciato con i 
pettorali partiti in ordine decrescen-
te. 
La somma delle due ha sancito i 
campioni regionali che hanno otte-
nuto il ticket di partecipazione alle 
Finali Nazionali che si terranno i 
prossimi  16, 17 e 18 Marzo a Fal-
cade (BL). 

Ecco i campioni: 
Lanzone Carla (Cuccioli), 
Santarelli Matteo (Ragazzi), 
D’Achille Mattia (Seniores), 
Maria Cristina Marini (Adulti f), 

Biferi (Adulti m) e Viscioni (Ma-
ster). 
Il presidente regionale, Angelo De 
Marcellis, ha premiato i vincitori 
non trascurando i restanti parteci-
panti che hanno ricevuto egualmen-
te un riconoscimento. “Vorrei rin-
graziare le scuole sci che non hanno 
fatto mancare il loro contributo per 
questo evento, in particolar modo 
la Scuola Sci Gran Sasso e i Gab-
biani Team di Roseto- il commento 
del presidente, che continua- siamo 
stati molto contenti di aver vissuto 
con gli appassionati di sci una bella 
giornata all’insegna del sorriso in 
questa incantevole località”
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In un atmosfera di gioia e di festa, 
la scorsa domenica, 12 marzo, è 
andata in scena la prima tappa del 
Campionato Regionale CSI di Gin-
nastica Ritmica, manifestazione 
che ha saputo coinvolgere società 
da tutte le provincie. 
Le circa 150 ginnaste appartenenti 
alle società Cam Ritmica Teramo, 
Spes Nova Martinsicuro, Ritmica 
Aurea Alba Adriatica, Momo Ripa 
Teatina, Calypso Pescara - Chieti e 
Dimensione Ritmica CAM Federli-
bertas, si sono esibite in coreografie 

e balletti che non mancano mai di 
originalità e dolcezza davanti ai 700 
presenti sugli spalti del Palasanni-
colò. 
In questo primo appuntamento, con 
il secondo atto fissato per i prossi-
mi 1 e 2 Aprile a Martinsicuro, le 
piccole ginnaste hanno gareggiato 
sia per il Trofeo CSI, competizione 
utile alla crescita delle più piccoli-
ne, sia per la Categoria Small del 
Campionato.  
Una ricca premiazione ha contrad-

Ritmica CSI Abruzzo, giovani ginnaste 
si sfidano al PalaSanNicolò di Teramo

distinto il trofeo che ha saputo re-
galare un ricordo per tutte, mentre 
per il Campionato sono stati as-
segnati i titoli regionali (Livel-
lo Small) validi come pass per le 
prossime finali Nazionali che si 
terranno a Lignano Sabbiadoro dal 
prossimo 15 al 21 Maggio. 
Chiappini Lara, De Angelis Eleo-
nora, Pelliccioni Gaia e Scanabissi 
Alma (ASD Spes Nova) trionfa-
no nella classifica di squadra per 
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attrezzo (palla), prima categoria. 
Nella classifica di squadra corpo 
libero, prima categoria,  il titolo 
va alle piccole della Cam Ritmi-
ca Teramo Di Bartolomeo Letizia, 

Ritmica CSI Abruzzo, giovani ginnaste 
si sfidano al PalaSanNicolò di Teramo

Panzone Lorenza e Rapacchietta 
Chiara. 
Si qualificano anche Marcelli Lisa, 
Maurizi Chiara, Di Pizio Gessi-
ca, Xhani Ilary, Mosella Anna, 

Dell’Aria Giulia (ASD Spes Nova) 
e Robu Bianca Roxana, Villante 
Laura, Prioli Elisa, Strinella Chia-
ra (ASD Dimensione Ritmica Cam 
FederLibertas) che chiudono il po-
dio. 
Nella seconda categoria della 
stessa disciplina arrivano prime 
De Paulis Giulia, D’Ignazio Ana-
stasia, Torelli Danila Maddalena, 
Valente Giuly (Cam Ritmica Tera-
mo) davanti a Melozzi Andreana, 
Taraschi Laura, Salvi Francesca 
Pia (Cam Ritmica Teramo) e Sal-
vi Francesca, Osmanaj Denisa, 
Orsetti Elisa, Calvaresi Angiolina, 
Marconi Aurora, Federici Giulia 
(ASD Spes Nova).
Entusiasta del successo il presiden-
te regionale Angelo De Marcellis 
commenta così: “La sesta edizione 
di questa manifestazione ha regi-
strato un importante successo, ed 
è stato anche un modo per passa-
re una domenica di sano sport in 
famiglia. Ringrazio tutte le socie-
tà presenti e vi aspettiamo l’1 e 2 
Aprile a Martinsicuro per un’altra 
giornata di festa”.
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Il presidente Daniele Cimorosi degli Sharks spiega che:
“a Roseto non si bevono le pozioni degli apprendisti stregoni”.

riceviamo e pubblichiamo

“Giovedì 16 marzo 2017, con il 
deposito presso la FIP del permes-
so di soggiorno al nostro giocato-
re Todor Radonjic è stata rimossa 
l’inibizione che gli ha impedito di 
giocare contro il Mantova.
Si è così conclusa una storia tecni-
camente e ufficialmente durata due 
settimane, fra inibizione e soluzio-
ne del problema, che ci ha privato 
di un giocatore per una sola partita, 
ma che a livello di “sottobosco” è 
andata avanti per almeno 4 mesi.
Parlo, a cose finite e definite, di 
quel miscuglio maleodorante di 
mezze frasi, bugie, accuse, calun-
nie e altro che hanno largamente 
anticipato la vicenda gettando una 
luce tanto oscura quanto ingenero-

sa sia sulla nostra Società sia sulla 
Stella Azzurra Roma, che ci ha gi-
rato in prestito il giocatore e ha cu-
rato gli adempimenti relativi al suo 
status di cittadino extracomunitario 
ma italiano di formazione.
L’Abruzzo è terra che negli ultimi 
anni – e in particolare negli ultimi 
mesi – è stata duramente colpi-
ta. E siccome l’Abruzzo teramano 
ha pagato alto dazio fra scosse di 
terremoto, nevicate eccezionali e 
altre problematiche, non dimenti-
cherò che proprio in quei giorni di 
massima allerta, con gli sfollati che 
arrivavano a Roseto e noi cittadini 
impegnati – ognuno come poteva – 
a moltiplicare la catena di ospitalità 
e solidarietà, ho udito il rumore di 
fondo di accuse e pettegolezzi rela-
tivi alla lealtà sportiva del Roseto 
che ho l’onore di presiedere.
Non dimenticherò che, mentre qui 
noi mettevamo a disposizione let-
ti e cibo per gente sfrattata da una 
Natura matrigna, o concedevamo 
allacci elettrici ad abitanti di inte-
ri paesi che per oltre una settimana 

hanno dovuto sopportare la manca-
ta erogazione di energia elettrica, 
qualcuno ipotizzava la nostra radia-
zione dal campionato o pregustava 
la nostra retrocessione a seguito di 
molti punti di penalizzazione.
Non dimenticherò alcuni “fratelli” 
– perché così li considero – prove-
nienti da Società della Lega Nazio-
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nale Pallacanestro, diventare “fra-
tellastri” ostentando sorrisi falsi 
e lavorando alle spalle del Roseto 
affinché su di noi, colpevoli di aver 
fatto una squadra competitiva con 
il poco che abbiamo, si abbattesse 
chissà quale giustizia in grado di 
raderci al suolo.
La delusione personale di avere a 
che fare con qualche falso amico è 
stata per fortuna spazzata via dalle 
testimonianze di genuina amicizia 
che sono arrivate alla nostra Socie-
tà da parte di alcuni. E proprio pri-
ma del derby contro Chieti, voglio 
pubblicamente ringraziare un leale 
e vero uomo di sport come il Presi-
dente Gianni Di Cosmo: fra i pochi 

ad avermi chiamato nei mesi scor-
si, per dire che il Chieti non avreb-
be mosso un dito contro il Roseto 
e che la vicenda – che vedeva gli 
Sharks al limite parte lesa, data la 
nostra buona fede – si sarebbe pre-
sto chiarita.
La stessa schietta amicizia e lealtà 
del Presidente del Chieti ho riscon-
trato da parte di alcuni dirigenti 
sportivi, ma resta l’amarezza per i 
fendenti ricevuti alle spalle dopo i 
sorrisi di circostanza da parte di al-
tri presunti “uomini di sport”.
Roseto è città che, cestisticamente 
parlando, ha saputo risorgere dopo 
numerose morti sportive. Ha accet-
tato l’esclusione dal campionato di 
Serie A del 2006/2007 senza fare 
polemica, dopo essersi salvata sul 
campo. È ripartita – l’ultima volta 
– nel 2009 con la Società che oggi 
disputa la Serie A2 e che, carte alla 
mano, non ha nulla di cui vergo-
gnarsi, è in regola con i pagamenti 
e ha sempre agito con il massimo di 
lealtà sportiva.
Per abbattere il Lido delle Rose, 
perciò, non basteranno le malelin-
gue udite nei mesi scorsi, neanche 
se moltiplicate per un milione. Noi 

andremo avanti nel pieno rispetto 
delle regole e se qualcosa ci ver-
rà chiesto – anche relativamente a 
pratiche istruite da chi ci ha girato 
in prestito un giocatore – risponde-
remo alla giustizia sempre con il 
massimo della lealtà e della colla-
borazione.
Lealtà e collaborazione. Le stesse 
cose che mi sarei aspettato da qual-
che “amico”, che con me condivide 
l’appartenenza alla Lega Nazionale 
Pallacanestro e che invece, senza 
neanche chiedermi una versione 
dei fatti, ha irrorato per settimane e 
mesi l’ambiente di veleno.
Per fortuna, la storia cestistica del 
Roseto, nata negli Anni ’10 del se-
colo scorso, è un antidoto ben più 
potente delle pozioni che apprendi-
sti stregoni hanno invano cercato di 
far bere a gran parte del movimento 
cestistico, screditando il Roseto.
Alla fine di questa “storia”, ringra-
ziamo tutti gli uomini di sport veri 
e leali, per le parole di stima e soli-
darietà ricevute in questi mesi. E ai 
“nemici” – autodichiaratisi, perché 
per noi il basket è sport, non guerra 
e ci vantiamo di non avere nemici – 
diciamo di venire in pace nel Lido 
delle Rose, perché, comunque, sa-
ranno sempre accolti con il massi-
mo del rispetto e della gentilezza”.

Il Presidente Daniele Cimorosi 

Il presidente Daniele Cimorosi degli Sharks spiega che:
“a Roseto non si bevono le pozioni degli apprendisti stregoni”.
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